



Permanente ratifica 25 magistrados del TFJA

La Comisión Permanente ratificó las 25 designaciones que hizo el presidente Andrés Manuel López Obrador para ocupar magistraturas en las Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA), algunos de ellos funcionarios federales de alto nivel.

El dictamen fue aprobado por 28 votos a favor y cuatro abstenciones en la Sesión de este miércoles por lo que, a partir del 1 de agosto tomarán los nuevos magistrados tomarán protesta de su cargo para un periodo de 10 años.

El martes, la Primera Comisión de la Permanente avaló el dictamen de idoneidad de los 25 candidatos propuestos por el Presidente para ocupar dichos puestos.

El documento fue avalado por 11 votos a favor y dos abstenciones, con los que se avaló que estas personas cumplen con los requi-

sitos y estándares de legalidad.

Las abstenciones fueron por parte de la bancada panista, la cual consideró que los nuevos funcionarios no cumplen con los requisitos de idoneidad.

Uno de los casos más llamativos es el de la directora de Coordinación de Estrategia Digital Nacional de la Presidencia, Jazmín Aquino. Otro es el de la líder de la Unidad Jurídica de Egresos de Hacienda, Berenice Martínez.

Así como la coordinadora de Asesores de Comunicación Política de Morena en San Lázaro, Susana Mercado.

Otros de los nombres son Alejandra Martínez Martínez, Beatriz Salgado Hernández, Claudia Elizabeth Cruz Martínez, Diana Berenice Hernández Vera, Federico Escutia Kobe y Graciela Vázquez Arellano. **/LUIS VALDÉS**



SENADO DE LA REPÚBLICA

ELEGIDOS.

Los nuevos magistrados tomaron protesta de su cargo, en el que permanecerán 10 años.